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Rapport du Comité central du 29 janvier 2024 

 
Anwesend:   BECKER P., BERMES R., FUSENIG G., HARTERT K., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KIEFFER C., KOHNEN J., LECH 

P., PUNDEL T., RECKERT C., REIFFERS I., SCHMITGEN T., SCHUMACHER C., SCHUMACHER F. 

Entschuldigt:  HEINTZ J., KRECKE M. 

 Allgemeines 

 Der Bericht 16/2023 (22/01) wurde angenommen und wird veröffentlicht. 

 Marc HOFFMANN ging einmal kurz die Tagesordnung von der nächsten 

Generalversammlung durch. Alle Einladungen sind mit einem QR-Code verschickt worden 

und ein paar Anmeldungen sind schon eingegangen. Der Termin mit den Kassenrevisoren in 

den Räumlichkeiten der LASEL ist am 20.02. vorgesehen. Tom PUNDEL wird wieder den 

Aktivitäten-Bericht mit schönen Fotos beleben. Cathy ZIMMER, angehende Sportlehrerin im 

NOSL, hat ihre Kandidatur für den Vorstand gestellt, da Jessie HEINTZ, treues Mitglied seit 2007, 

zurücktreten wird. Die internationale Schule „Over the Rainbow“ hat eine Mitgliedschaft bei 

der LASEL beantragt. Ob Patrizia VAN DER WEKEN, Viktoria RAUSCH und Vera HOFFMANN 

der Generalversammlung beiwohnen werden und zu Ehren kommen, wird sich in den 

nächsten Wochen klären. 

 Jeff KOHNEN hat mit den Direktoren des LAML und des LMRL gesprochen bezüglich des 

Tournoi de Noël 2024. Beide Direktoren sehen keine Probleme das Turnier dieses Jahr am 

Samstag 21.12. und Montag 23.12. durchzuführen.  

 Carole KOPS, Directeur sportif im Schwimmen seit 2001, hat der LASEL mitgeteilt, dass sie aus 

persönlichen Gründen aus ihrer Funktion zurücktreten wird. Julie MEYNEN, ehemalige 

luxemburgische Profischwimmerin und angestellte Lehrerin im Sport in der EIMAB, soll hier 

zusammen mit Candice KRIEPS-BOSI den Posten übernehmen. 

 Da Frank EICHER letztes Jahr ein Padel-Wettkampf organisiert hat und auch dieses Jahr ein 

neues Turnier organisieren wird, soll er auch als Directeur sportif in die LASEL Liste der 

Directeurs sportifs eingetragen werden. 

 Misch FEIT, Fred CHARLÉ und Léa SCHARTZ vom Karate-Verband kamen in die 

Räumlichkeiten der LASEL, um über verschiedene Ungereimtheiten zwischen der LASEL und 

dem Verband zu sprechen. Der Präsident war nicht sehr positiv und kooperativ auf die 

Schulwettkämpfe zu sprechen. Marc HOFFMANN und Kevin HARTERT konnten die 

Unstimmigkeiten jedoch klären, so dass in nächster Zukunft der Karate-Verband über alle 

Karate-Wettkämpfe im Schulsport informiert wird und ihren Beitrag (Athleten, Schiedsrichter) 

dazu leisten wird.  

 Die APEP hat Kontakt mit der LASEL aufgenommen, da die Sportstudenten der LUNEX 

Einblicke in die Welt des Sportlehrers hier in Luxemburg bekommen sollen, weil sie 180 

Stunden Stage machen müssen. Die LASEL ist hier aber nicht der richtige Ansprechpartner, 

da wir nur punktuell einen kurzen Einblick in verschiedene Wettkämpfe bieten können. 

 Das COSL hat bei der LASEL nachgefragt, ob wir am COSL Spillfest am 9. Mai 2024 teilnehmen 

werden. Marc HOFFMANN wird die LASEL hier abmelden, da dies eigentlich nur für 

Sportverbände ist, die ihre Sportart promovieren wollen. 

 Claude HOFFMANN und Jeff KOHNEN werden die LASEL bei der diesjährigen COSL 

Generalversammlung am 23.03. in Niederanven vertreten. 

 Am 29.02. ist die LASEP Generalversammlung in Mamer, wo Kevin HARTERT und Franck 

SCHUMACHER die LASEL vertreten werden. 

 Die nächsten Sitzungen wurden auf den 11.03. und 18.03. festgelegt. 



 

 2 

 Nationale Veranstaltungen 

 Das Mini-Handball Turnier auf dem Geesseknäppchen war super organsiert und das Niveau 

war sehr ausgeglichen. Es gab sozusagen 2 Turniere, eines im LAML und eines im LMRL, so 

dass nur die beiden ersten Mannschaften jedes Turniers in einem Finalspiel um den Sieg 

spielten. Alle anderen Mannschaften spielten in ihrem Turnier um die Platzierungsplätze. Das 

Konzept, dass in einer 4er-Pool alle Mannschaften gleichzeitig auf zwei Spielfeldern spielten, 

ist auch bei allen Teilnehmern sehr gut angekommen, so dass keine Mannschaft direkt 

zweimal hintereinander spielen musste. 

 Nachdem schon beim Tournoi de Noël der Live-Ticker nicht funktioniert hat, so gab es auch 

diesmal wieder Probleme mit dem System, als Claude SCHUMACHER das Mädchenturnier 

im Fußball für diesen Donnerstag veröffentlichen wollte. Claude SCHUMACHER nahm 

daraufhin Kontakt mit der Firma auf. 

 Die Vorbereitungen für das Badminton Minimes Turnier und das Fun in Athletics am nächsten 

Donnerstag laufen auf Hochtouren.  
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